Moreno Cruz nació en Pelahustan el 7 de septiembre de 1.963, poco tiempo después se traslada con sus padres a Bayuela. El se siente bayolero y como tal figura en los carteles que anuncian sus enfrentamientos con los bichos. No en vano, fue en Bayuela donde sintió el gusanillo del toreo.

AGUASAL.-¿Cómo se gestó en ti el afán por hacerte torero?

MORENO CRUZ.-Pues todo empezó viendo las fiestas, capoteando las primeras vaquillas, corriendo los encierros, toreando el día de los mozos. Después vi que me gustaba y decidí seguir adelante.

A.-Al decidir hacerte torero ¿cómo reaccionó tu familia?

MC.-Mi padre me dijo que siguiera adelante, puesto que yo así lo quería. Mi madre no lo ve bien, a ella no le gusta.

- A.-¿Cuál fue tu primera actuación, ya más en serio?

MC.-Fue en Garciotun, en Julio del 82. Allí maté mi primer becerro.

A.-¿Cómo empezó tu relación con "el formidable"?

MC.-"El formidable" me vio en Bayuela, donde él iba como banderillero de Juan Cubero. Vio que apuntaba algo y empezó a echarme una mano.

A.-Todavía sigues con él ¿no es así?

MC.-Sí, sigo con él. Tenemos un contrato hecho y estoy contento.

A.-¿Qué condiciones tiene el contrato que habéis firmado?

MC.-El contrato es bastante modesto. Ten en cuenta que él me hace novilladas como puede y bastante tiene con ir cubriendo gastos. Hoy día para lanzar un torero se necesita muchísimo dinero.

A.-Tú empezaste llamándote Morenito de la Cruz, ahora,

moreno cruz:



MORENO CRUZ

'el año que viene, quiero tomar la alternativa